



EMBELLISSEMENT DU VILLAGE

Venue du Jury départemental

5 juillet 2017

Le 5 juillet après-midi, le Jury départemental arrivait dans son mini-car devant la mairie . Toutes ces dames du Jury venaient faire leur visite du village et des maisons fleuries.

Nos hôtes pour quelques heures se lancent dans la découverte du village et de ses maisons fleuries pleines d'envie et armées de leurs appareils photo, accompagnées par le maire et suivies par les voitures des membres de l'équipe de fleurissement communale, au complet .



Les membres du Jury